



柏原中だより

令和5年7月終業式号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 267名

<学校教育目標> 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒

「経験に勝る財産はなし 夏休みはたくさんの経験を」 <7月20日>

～終業式講話(抜粋)より～ 校長 稲葉 正

1学期が今日で終了します。新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが2類から5類へと変わり、各学年、1学期予定していた旅行的行事が無事に終わることができました。それぞれの行事を通して、クラスや学年の絆が深められたと思います。また、生徒総会が開催され、委員会活動や部活動の方針が示されました。部活動では運動部の学校総合体育大会が実施され、柏原中の代表として立派に戦ってくれました。文化部の人は夏のコンクールや作品制作、研究をしてくれています。

本当によく頑張った1学期だったと思います。

さて、明日から夏休みになります。「経験に勝る財産はなし」という言葉があります。夏休みはいろいろな経験ができる良いチャンスです。ぜひ夏休みはたくさんの経験をしてもらいたいと思います。登山やサイクリングをしたり、絵や音楽を鑑賞したり、長編小説を読んだり、理科の研究にふれたり、また、3年生は、希望する学校に足を運ぶことなども、とても大切な経験になります。夏休みにしかできないような経験をたくさんしてほしいと思っています。そして、夏休みが終わった時に、「今年の夏休みはこれをやった」と胸を張って言える夏休みにしてほしいと思います。そうすれば、きっと一回り大きく成長した自分に会えると思います。そんな充実した夏休みになることを願っています。

最後にお願いです。夏休み中、健康・安全には十分に注意をしてください。不規則な生活で体調をくずしたり、交通事故や水の事故にあったりしないように十分に気を付けてください。また、新型コロナウイルスやインフルエンザ、熱中症にも注意しましょう。

2学期、夏休みの経験を通して、心身ともに一回り大きくなった皆さんに会えることを楽しみにしています。

3年生第1回進路説明会開催 <7月12日>

7月12日(水)の5校時に3年生第1回進路説明会が開かれました。大変暑い日でしたが、たくさんの保護者の皆様方にもご参加いただき、これからの進路選択に向けた説明をさせていただきました。進路選択の制度やスケジュール、心構えや準備などについてスライドを用いての説明でした。3年生には「自分の進路は、最後は自分で決めてもらいたい」と思います。ただ、判断がつかない、迷うことがあると思います。そういう時のために先生や保護者の方がいらっしゃいます。人生の先輩です。遠慮せずに話を聞き、アドバイスを受けるなど、相談をしてください。また、進路決定にあたっては保護者の方の支援が必ず必要です。保護者の方とよく相談をした上で、最後は自分で決めましょう。

次回の進路説明会は、2学期、9月28日(木)の予定です。



柏原中生、活躍しています！（敬称略）

白髭神社境内社「八坂神社・神幸祭」神輿巡幸ボランティア <7月9日>

○柏原祇園囃子下宿・上宿(13:00~20:00)

2-3、3-2、3-3

○巡幸

下宿・上宿(13:00~20:00)

1-1、1-1、
1-1、1-1、
1-1、1-1、
1-2、1-3、
2-1、2-2、
2-3、3-1、
3-2

下宿(13:00~16:00)

1-2、1-3、
2-2、2-3

上宿(16:20~20:00)

2-1、3-1、
3-1、3-1、
3-3



硬式テニス県大会男子シングルス

さん健闘 <7月13日>

7月13日（木）に大宮第二公園テニスコートにて学校総合体育大会硬式テニス県大会が行われました。男子シングルスは全県から各地区大会を勝ち抜いた32名によるトーナメントでした。さん

（1-1）は1回戦で越谷市の2年生と対戦しましたが、惜しくも敗れてしまいました。各地区の大会を突破し、県大会の舞台に立つことだけでも大変なことです。柏原中代表として立派に戦ってくれました。健闘を称えたいと思います。



「あしあとプロジェクト」(自主学習ノート)

昨年度から「毎日、自分自身の成長につながる何らかの足跡を残そう」をテーマに、いわゆる「自主学習ノート」の取り組みを行い、SSVC（狭山市学校支援ボランティアセンター）の方々に成果をみていただいています。1学期に良い取り組みをした生徒を紹介します。学年集会等で表彰されました。

1-1、1-1、1-1、1-1
1-1、1-1、1-2、1-2
1-2、1-2、1-3、1-3
1-3、1-3、2-1、2-2
2-3、3-2、3-3